

MITO VS REALIDAD

DE LA VIOLENCIA SEXUAL DIGITAL

La culpa la tiene ella, no debió mandar una foto desnuda



A veces exigimos a las mujeres que se autoprotejan en la red limitando su participación, pensando que ellas son quienes pueden evitar la ciberviolencia.

Ser creador/a de contenido en Onlyfans es un trabajo como cualquier otro.



No toda actividad que genera dinero es un trabajo, y no es lo mismo vender un producto a que tu cuerpo lo sea.

Las víctimas de la violencia digital son menores de edad que son engañadas y manipuladas por su abusador (adulto).



Es un error pensar que existe un perfil único de personas que sufren violencia sexual digital (en cualquiera de sus tipos), ese mito corresponde a un tipo de violencia descrita como Grooming.

En cambio en la realidad existen muchas formas de ser victimas de violencia sexual digital.

Las consecuencias de la victimización sexual en línea, como no implica contacto físico directo entre la víctima y el agresor, son menos graves que las agresiones sexuales con contacto físico.



Como consecuencia de la violencia sexual en línea, las mujeres y las niñas sufren graves daños psicológicos, físicos, sexuales, emocionales, económicos, laborales, familiares y sociales. En definitiva no es menos grave que el resto de violencias sexuales.

El consumo de pornografía está relacionado con entender mejor el sexo y tener unas relaciones sexuales más placenteras.



La realidad es que ver porno crea una idea distorsionada de la sexualidad y el amor, lo que puede afectar negativamente el bienestar У relaciones interpersonales de quién lo consume, aumentando probabilidad de asumir más riesgos en las relaciones sexuales, además de promover practicas sexuales violentas...

Una victima de violencia sexual digital no denuncia porque son delitos menores que no conllevan apenas repercusiones legales.



Entre los motivos para no denunciar se encuentran el miedo a que no la crean, dudas sobre el proceso, comentarios de otras personas, encontrarse en estado de shock, querer ocultarlo para que se pase cuanto antes, la vergüenza, la culpa... sin embargo todas las violencias sexuales digitales son denunciables y están estipuladas como delito.







